

Geschlossene Mannschaftsleistung beschert dem MSV Bautzen den zweiten Sieg



Im zweiten Spiel der neuen Sachsenliga Saison empfing Bautzen die Reserve vom TTV Burgstädt. Als Spiellokal musste man auf den Schützenplatz ausweichen, was im nachhinein kein Nachteil sein sollte.

Bereits im Vorjahr gab es dieses Duell schon, welches damals an die Gäste ging. Nach dem eher dürftigen Auftritt gegen Elbe Dresden war diesmal eine Leistungssteigerung von Nöten. Die Gäste mussten auf ihre Etatmäßige Nummer Sechs verzichten. Zum Auftakt in den Doppeln konnten Engert/Döcke einen ungefährdeten Sieg gegen das zweier Doppel verbuchen. Ebenso klar verloren Saring/Beyer gegen das Einser der Gäste. In den dreier Doppeln hinterließen Kramer/Günther einen starken Eindruck und verbuchten für Bautzen den zweiten Punkt gegen Winkler/Wächtler. Mit zwei überzeugenden Siegen von Engert sowie Saring wurde der Vorsprung auf 4:1 ausgebaut. Im mittleren Paarkreuz sah das Ganze wesentlich ausgeglichener aus. Dabei konnte Kramer nach 0:2 Satzrückstand noch das Spiel gegen Schröder drehen. Auch Michael Döcke überzeugte mit einem ganz starken Spiel gegen Winkler,Thomas. Die letzten beiden Paarungen der ersten Einzelrunde gingen über die volle Distanz, bei dem Beyer gegen Jope gewann und Günther gegen Wächtler verlor.

Mit einer nicht zu erwartenden 7:2 Führung ging man in die zweite Einzelrunde. Zwei weitere Siege von Engert gegen Konopisky und Saring gegen Winkler, Eric brachten den vorzeitigen Mannschaftssieg. Danach folgten drei knappe Fünfsatzniederlagen bevor Maik Günther den zehnten

Punkt für Bautzen perfekt machte. Somit stehen überraschend zu Beginn der Saison vier Pluszähler auf der Habenseite für Bautzen. Mit zwei Auswärtsspielen am 09.10. in Dresden und Radebeul geht es dann weiter.